

### 1.- Lee la lectura

En un pueblo muy lejano vivía el rey del   
le conocían así porque sembraba muchos   
Un día le llamaron por  de un canal de televisión  
y le propusieron hacer la feria del  más grande del mundo .  
La gente del pueblo se divirtió muchísimo en la feria.  
Había  tocando música,  para los niños  
Y vendían  en forma de ,  
la exhibición del  fue sin duda una de las mejores.

### 2.- Cambia la imagen por palabras

En un pueblo muy lejano vivía el rey del   
le conocían así porque sembraba muchos   
Un día le llamaron por  de un canal de televisión  
y le propusieron hacer la feria del  más grande del mundo .  
La gente del pueblo se divirtió muchísimo en la feria.  
Había  tocando música,  para los niños  
Y vendían  en forma de ,  
la exhibición del  fue sin duda una de las mejores.